

Ciudad Real



El senador Miguel Angel Valverde pregunta qué más tiene que pasar para que Page cese de una vez a un vicepresidente que “nos avergüenza e indigna”

Valverde ha indicado que “no es momento de ambigüedades, o se está con la Ley y el Estado de Derecho o se está con el discurso manipulador de los secesionistas”. “No se comprende que mientras la Policía Nacional y la Guardia Civil defienden la legalidad vigente y a millares de españoles y catalanes en Cataluña, el PSOE pida reprobar a la vicepresidenta del Gobierno por esa actuación”, por lo que ha preguntado a Page qué opina de la actuación de su propio partido. Ha criticado que los socios de Page todavía sigan en el Gobierno de Castilla-La Mancha. Por ello, ha exigido a Page que explique “si está con los que defienden la democracia o con los que cometen la felonía de dañar nuestro orden constitucional”.



Miguel Angel Valverde

“Ya no es el momento de palabrería o buenas intenciones, es el momento de acciones, de decisiones y de cesar a un vicepresidente de un partido que está del lado de los insurrectos y no del Gobierno en la defensa de ese desafío”.

Toledo



El Partido Popular presenta una PNL apoyando la labor de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado



Francisco Cañizares

El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, ha manifestado que “los populares han presentado una Proposición No de Ley en la que manifiestan su apoyo total a la Policía Nacional y a la Guardia Civil en su labor de defensa y protección de los derechos y libertades de todos los ciudadanos y, especialmente, desde la legalidad constitucional, de la soberanía nacional, el Estado de Derecho, la democracia y la convivencia entre los españoles”. “Instamos al conjunto de las instituciones españolas a utilizar con determinación, desde la proporcionalidad y oportunidad, todos los mecanismos que, en defensa de la soberanía del pueblo español y del interés general de España, le atribuyen la Constitución y las leyes”.

“Es imprescindible que todos, desde el momento en el que se ha producido un ataque irracional e ilegal a los derechos de los ciudadanos de este país, apoyemos las acciones que está llevando a cabo el Gobierno de España, así como a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, que se están batiendo el cobre en una situación muy complicada”. “No es el momento de los partidos, sino de la sociedad, la democracia, los ciudadanos y sus derechos; y eso parece que en el PSOE no lo tienen claro”.

Ciudad Real



El concejal popular, Diego Rivas, denuncia que la cloración del agua de la piscina Puerta de Santa María está poniendo en peligro la salud de los usuarios

Rivas ha asegurado que “los integrantes de los clubes de natación se ven obligados a dejar los entrenamientos antes de tiempo, sufriendo tos irritativa que les impide respirar con normalidad y además, recientemente 25 miembros de club de natación tuvieron que abandonar las instalaciones antes de tiempo, teniendo incluso que acudir alguno a urgencias”. Ha recordado que, desde hace un año, usuarios de dicha piscina vienen denunciando un defecto en el mantenimiento del agua, “hay denuncias desde el pasado mes de mayo en la oficina de sugerencias y reclamaciones y los usuarios, incluidos niños de los clubes de natación, hartos de que no se les haga caso, nos han transmitido sus quejas”.



Diego Rivas

Ha pedido a Zamora y a su equipo de Gobierno “que no digan que apuestan por el deporte cuando no dan el mantenimiento adecuado a las instalaciones, afectando incluso a la salud de los más jóvenes” y ha calificado de “inadmisible” que estén hablando todo el día de transparencia y de cercanía y que, ante estos hechos que se están produciendo desde hace un año y que afectan a la salud de vecinos de Ciudad Real, todavía no hayan salido a dar una explicación.

Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Zamora vota en contra de la bajada de impuestos y tasas propuesta por el PP”



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha informado que “la propuesta del Grupo Municipal Popular, basada en la buena situación económica del Ayuntamiento de la que tanto presume Pilar Zamora, pedía una bajada del tipo del IBI de cuatro centésimas, pasando del 0,89 al 0,85”. Lamentablemente la propuesta aprobada, con los votos en contra del PP, se queda en el 0.87 y mantiene el tipo diferenciado para las grandes empresas, cuestión a la que el PP siempre se ha opuesto. Además, “se han rechazado propuestas del PP tendentes a rebajar el tipo de gravamen de rústica a los agricultores y ganaderos de nuestra ciudad y tampoco se ha querido rebajar el 50% del IBI al pequeño comercio de nuestra ciudad”.

Ha lamentado que las propuestas del PP, todas encaminadas a reducir la carga fiscal de los ciudadanos, hayan sido rechazadas por Pilar Zamora y sus socios de Ganemos, “movidos únicamente por su afán recaudatorio y sin importarles lo más mínimo contribuir a aliviar la carga fiscal de las familias ciudadrealeñas, autónomos y pequeños agricultores y ganaderos”. “Seguiremos defendiendo estas bajadas porque la política del PP es bajar impuestos siempre que se pueda”. Además, el Grupo Municipal Popular ha propuesto al Pleno una bajada en la tarifa de la Zona Azul que ha sido rechazada por el PSOE de Pilar Zamora y sus socios de Ganemos, ahondando aún más en su engaño a los vecinos de Ciudad Real, a los que prometieron su eliminación.



El Gobierno de Emiliano García-Page deja sin cubrir un centenar de plazas de profesorado en la provincia de Ciudad Real

La Comisión Provincial de Educación del PP de Ciudad Real ha aclarado que se trata de datos objetivos y oficiales que el Gobierno de Page intenta ocultar y que distan mucho de la “realidad maquillada” que vende el PSOE. Según ha podido constatar la citada comisión, hay alumnos de la provincia que llevan casi un mes sin profesor, una situación “inadmisible” que es fruto de la falta de previsión del Gobierno de Page y de la renuncia de muchos profesores a la plaza adjudicada debido a la precarización del empleo docente. “Los propios sindicatos han denunciado que el Gobierno de Page ha tomado como costumbre mentir también en materia educativa y anunciar más plazas docentes cada año pero a costa de que éstas, en muchos casos, sean a un tercio de la jornada”. Además, ha destacado que “Page y Podemos han pagado con retraso las nóminas de cientos de profesores de la región, con lo que la situación de los docentes no deja de empeorar”.



Miguel Morales

“Exigimos a Page que cubra las vacantes de profesores de forma inmediata pues los alumnos de la provincia de Ciudad Real no pueden seguir siendo las víctimas de una gestión lamentable”.